

Des casques & des gilets jaunes pour l'école Masson

Communiqué de Presse

Alençon, le 25 Mars 2024

L'Association A Bicyclette, engagée depuis 19 ans dans la promotion de la mobilité douce et la sécurité de tous, est heureuse d'annoncer sa contribution à la sécurité des écoliers de l'école Masson.

L'été dernier la collectivité a investi dans un parc d'engins roulants conséquent (vélos, draisiennes, trottinettes) pour les élèves de maternelle de l'école Masson. Nous avons souhaité compléter cet investissement en offrant à l'école dix gilets réfléchissants et dix casques faisant ainsi écho aux exigences du Savoir Rouler à Vélo. Ce don a été rendu possible grâce aux fonds collectés par la 1^e bourse aux vélos des étudiants.

Cette initiative vise à encourager la pratique du vélo chez les enfants tout en assurant leur sécurité. "C'est avec un grand plaisir que nous contribuons à renforcer la sécurité des écoliers de l'école Masson", déclare Piers Barrios. "Nous sommes convaincus que le vélo est un moyen de transport écologique et sain, et il est essentiel d'encourager sa pratique dès le plus jeune âge tout en veillant à la sécurité, en particulier celle des enfants. Nous sommes convaincus qu'en adoptant, jeune, les bons réflexes par le biais du SRAV (Savoir Rouler à Vélo) permettra d'ancrer durablement les bonnes pratiques à vélo et ainsi contribuer au mieux vivre ensemble."

A Bicyclette souhaite qu'Alençon et les autres communes de la CUA renforcent leur accompagnement à la mise en place du SRAV dans les écoles. L'association a pour projet de former trois bénévoles en intervenants Savoir Rouler à Vélo cette année.



De façon générale, l'association A Bicyclette souhaite sensibiliser les jeunes générations aux bienfaits du vélo et à l'importance de la sécurité routière.



A Bicyclette, Association loi 1901
Centre Social Edith Bonnem
Place Bonnem, 61000 Alençon
07 86 49 04 35
contact@abicyclette.org

Christelle Gesnouin, directrice, Ecole Masson &
Piers Barrios, président, A Bicyclette

Assemblée générale annuelle

De plus, l'Association A Bicyclette annonce que son assemblée générale aura lieu le mercredi 27 mars prochain à 20h au CSEB - Centre Social Edith Bonnem. Cette réunion sera l'occasion de faire le point sur les actions menées par l'association au cours de l'année écoulée et de discuter des projets à venir. Venez nombreux !

Pour plus d'informations sur l'Association A Bicyclette et ses activités, vous pouvez nous retrouver sur [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) ou consulter le site web de l'association <https://abicyclette.org/>.

Contact Média : Piers Barrios, président, 07 86 49 04 35 ou piers.barrios@abicyclette.org

A Bicyclette est une association loi 1901 ayant pour but *de promouvoir sous toutes ses formes l'utilisation du vélo comme mode de déplacement urbain et péri-urbain [...] ainsi que tous les modes de déplacements non polluants alternatifs [...]. L'association œuvre prioritairement dans la Communauté urbaine d'Alençon et dans ses environs.*

Savoir rouler à vélo : La programme « Savoir Rouler à Vélo » permet aux enfants de bénéficier des apprentissages nécessaires à une réelle autonomie à vélo pour l'entrée au collège.

En savoir plus : <https://www.sports.gouv.fr/savoir-rouler-velo-609>